

わだい

身边なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当 ☎ 6550(役場1階・町長懇談室)までお知らせください。

皆さんからの情報をあ待ちしています!!



料理を通して交流を

必佐地区 長寿会料理教室を開催

9月8日(土)、必佐公民館で地区的健康推進員さんと長寿会の皆さんで長寿会料理教室を開催されました。この取り組みは、料理を通して団体相互の交流を深めようと毎年行われています。

今年のメニューは「とうふサラダ」「いわしのチーズフライ」「かぼちゃの薄く煮」「なすゼリー」。どれも旬の野菜を中心としたメニューです。健康推進員の三添展子さんは「事前に料理を試作し、食材の大きさを工夫しました」と話されました。参加された方が「簡単で初めて見る料理でした。また家でも作ってみます」と大好評でした。



▲料理教室で交流される皆さん

実りの音を感じて

熊野区棚田保全活動で稲刈り

9月15日(土)、熊野地区で棚田保全活動による稲刈りが行われました。当時は、県内外から16人の棚田ボランティアの皆さんのが刈り取り作業されました。

田の面積が小さく機械での作業が難しい棚田は、できる限りカマで稻穂を刈り取ります。参加された方は、風の音、虫の声、稻穂を刈り取る音が響き渡る棚田で「この音は手作業だからこそ楽しめるものですね」と汗を流しながら、作業を楽しんでいました。



▲棚田ボランティアと熊野地区の皆さん



▲手作業での刈り取り作業

地域の皆さんとのふれあい

西大路通学合宿2012

9月25日(火)から27日(木)までの3日間、西大路地区で西大路小学校6年生を対象に通学合宿2012が行われました。



▲みんなで夕食作り

今回は、音羽と蔵王の会議所に泊り、お風呂は近所の家庭で「もらい湯」をしました。その他にもたくさんボランティアの方が、子どもたちが自分たちの力で生活できるようサポートされました。

地域や近所の大人たちと子どもたちがふれあい、それぞれが楽しみ、学ぶ機会となりました。



まちの

みんなでひとつのレクレーションを 必佐地区町民運動会



▲参加者全員がひとつとなった「ドンバ」

10月7日（日）秋晴れの下、全地区で町民運動会が行われました。必佐地区では、参加者全員でしきレーション競技「ドンバ」が行われました。この競技は、一人一本竹の棒を持ち、「ドン・ドン・パ」のリズムに合わせて竹を2回地面に打ちつけ、全員同時にパツと竹を離し、右側の人竹が倒れるまでにその竹をつかむというものです。初めはタイミングが合わずたくさん倒れていた竹も、回数を重ねることに全員が一つとなり、竹を倒さないよう自然と声と息が合っていきました。

歴史とアートと食を満喫

日野まちなか歴史散策と秋の桟敷窓アート

10月13日（土）14日（日）、大窪から村井・西大路にかけて、桟敷窓アートが開催されました。

今年で12年目となるこの取り組みは、日野独特の桟敷窓を利用して、地元工芸作家による工芸作品の展示・販売、体験教室などを行うもので、通り一帯はたくさんの人でにぎわいました。また、桟敷窓アートにあわせ、地元有志の皆さんによる「古物市」も開催されました。この古物市は、フリーマーケットで得た収益の一部を社会福祉協議会の善意銀行へ寄付しようという取り組みで、今回で7回目となり、これまでに約20万円を寄付されています。桟敷窓アートとともに、地元の方のあたたかい取り組みの輪が広がっています。

10月13日（土）14日（日）、大窪から村井・西大路にかけて、桟敷窓アートが開催されました。

今年で12年目となるこの取り組みは、日野独特の桟敷窓を利用して、地元工芸作家による工芸作品の展示・販売、体験教室などを行うもので、通り一帯はたくさんの人でにぎわいました。また、桟敷窓アートにあわせ、地元有志の皆さんによる「古物市」も開催されました。この古物市は、フリーマーケットで得た収益の一部を社会福祉協議会の善意銀行へ寄付しようという取り組みで、今回で7回目となり、これまでに約20万円を寄付されています。桟敷窓アートとともに、地元の方のあたたかい取り組みの輪が広がっています。



▲見事な工芸品に思わず心が躍ります



▲むべの木で行われた「古物市」

さわやかに汗を流そう

第31回スポーツ天国の日

10月14日（日）に開催された第31回スポーツ天国の日。当日は、絶好のスポーツ日和となり、参加の方は、ニユースポーツや少林寺拳法の護身術、小中学生を対象としたゴルフ体験など、さまざまなスポーツを楽しめました。

また、今年は、立命館大学教授による「ムバンド1本で気軽にできる健康バンド講習会やグンゼスポーツのランニングコートによるジョギング講座など、運動に親しんでもらえる体験教室がたくさん行われました。普段の生活でも取り入れやすい運動ということもあり、たくさんの参加者でにぎわいました。



▲グンゼスポーツのランニングコーチによるジョギング講座



▲立命館大学健康バンド講習会